



Issue #11: Archives and Copyright in Canada: An Outsider's View

GINA LA FORCE

RÉSUMÉ

La question du droit d'auteur au Canada n'est pas encore résolue. L'auteur a analysé les recommandations du rapport Keyes-Burnet et a porté un jugement sur le commentaire de l'Association des archivistes canadiens relativement aux besoins des archivistes. Il a également considéré les changements relatifs récents touchant le droit d'auteur au Royaume Uni et aux États-Unis et a fortement suggéré certaines approches au problème afin d'arriver à une meilleure entente.

ABSTRACT

The issue of copyright in Canada has yet to be resolved. The author has analyzed the recommendations found in the Keyes-Burnet report and drawn conclusions on the comments made by the Association of Canadian Archivists regarding the needs of archivists. He has also studied the recent changes to copyright in Great Britain and the United States, and strongly suggests a number of approaches to the problem so as to reach a better agreement.